



# すまいる通信



なでしこ小規模保育園 令和6年5月1日

ツツジの花がとてもきれいに咲いていますね。

あつという間に新年度から一ヶ月が経ちました。それぞれのペースで保育園の生活に慣れてきてくれています。保育士の声掛けにも笑顔が見られるようになり、安心している姿が見られます。

3日からはGW後半となります、お子さまの体調を見ながら、無理のない範囲で楽しくお過ごしください。



## ☆5月の予定

1日(木) 子どもの日の会 10日(金) 避難訓練 11日(土) 子育て講演会(申込制)

18日(土) 保護者懇談会 しろぐみ・ももぐみ 9:30~10:45 あかぐみ 11:00~12:15

24日(金) 親子遠足 (晴)浮間公園 (雨)高島平熱帯植物館

詳細につきましては配信しました、おたよりをご確認ください。



## ☆おねがい

- ・全ての持ち物の名前をもう一度ご確認下さい。見やすい場所にお書きください。
- ・暖かくなり汗ばむ時もあります。お着替えの予備で半袖のご用意もお願いします。
- ・4月分の保育料は5/22に引き落としされます。口座残高の確認等をおねがいいたします。
- ・コドモンの朝の記入は、9:00までにお願いいたします。9:00以降の連絡につきましては保育園に電話連絡してください。

## ☆子どもの様子

### しろぐみ



人見知りもせず、誰に抱っこされてもニコニコ。お散歩へ行くと周りの音や動く物に興味津々で周りをキョロキョロ見渡していました。そして気持ち良さそうにスヤスヤ…泣いてしまうこともほとんどなくとても穏やかに過ごすことが出来ました。

### ももぐみ

新年度が始まり、あつという間に1ヶ月が経ちました。初めてお家人と離れることになったお子さんが多く、泣いてしまう時間もまだありますが、少しずつ新しい環境に慣れて来て、笑顔も増えました。

登園時に泣いていてもお散歩へ出かけると気分も変わり様々なものに興味を持って活動を楽しむ事が出来ています。

お散歩に行く際にはピンクの帽子を被ろう！歩ける子はお友だちと手繋ぎしてみよう！を目標にしています♪

初めての制作では手型、足型を取り、なぐり描きをしてみました。

手型を使ってこいのぼりを作りました。飾ってありますのでぜひご覧下さい！

5月からは新しいお友だちが1人増えます。ますますにぎやかになりそうですね♡

### あかぐみ

おともだち同士の関わりも増えてきて、言葉で思いを伝えることが上手になってきた子ども達。赤帽子をかぶってお散歩に出かける姿はグッとお兄さんお姉さんになったように感じます(\*^\*)

4月の初めはイヤイヤも多くあり、お散歩から帰ってくるのも一苦労な事も度々でしたが、丁寧にお話をしていく中で少しずつ気持ちに折り合いを付けて、手つなぎをして歩けるようになってきました。まだまだうまくいかない日もありますが、子ども達の成長を感じながら活動を進めていこうと思っています。また、自分でできる遊びを増やしていく考え方、名前を付けたしゃぼん玉の吹き口を用意し、公園でしゃぼん玉遊びをしています。『ちよんちよん、ふー』とかけ声をかけながら吹き方を教えていきます♪月齢に合わせて少しのお手伝いはしますが、どの子もとっても上手にできていますよ！『ふーする！』とリクエストもしてくれ、ひとつ新しい遊びが増えました(\*^\*)

身の回りの事にも興味を持って取り組めていますので、子どもが着脱のしやすい服の用意と記名の確認をお願いします。

# 園での服装について

○保育園での衣類は、体に合った動きやすいものを選びましょう。

○肌に着ける衣類は汗を吸ってくれる綿素材が優れています。

○保育園では、冷暖房設備を使用し、室内を適温に保つようにしています。

登園・降園の際には上着等で調節し、園内では薄着で過ごせるようにしましょう。

4月～5月

6月～9月

9月～10月

11月～3月



～春・夏～

- ・肌着
- ・Tシャツまたは薄手の長袖シャツ
- ・半ズボンまたは薄手の長ズボン

～秋・冬～

- ・肌着
- ・薄手の長袖シャツまたはトレーナー
- ・薄手の長ズボン

どうして  
避けた方が良いの？

## 肌着について

子どもは活動量が多く、汗をたくさんかきます。肌着を着ることで、汗や皮膚からの汚れや脂を取り、においも抑えてくれます。

また、冬は、肌着の上に重ね着することにより、空気の層ができ、保温性が高くなります。肌着を着ていないと、お腹に冷たい空気が直接当たり、お腹が冷えて体調を崩しやすくなります。

## ～チュニック・スカート付きズボン・フード～

広がっている服は動きを妨げてしまいます。また、ジャングルジムや滑り台等の遊具や道路のガードレールやフェンスに引っかかってしまうと大変危険です。

## ～ボタン・スパンコール等の

### 装飾のついたシャツ・ズボン～

ボタン・スパンコール・ビーズ等が落ちてしまった場合、誤飲につながる恐れがあるため、大変危険です。また、子どもは装飾がついた服を着ることで、気持ちがそちらに向いてしまい、集中力が途切れてしまいます。

## ～ぴったりしたズボン・オーバーオール等～

ぴったりしたズボンやオーバーオール等は着脱が難しいため、着替えに時間を要したり、子どもの「自分でやりたい！」という気持ちが削がれてしまったりします。

## ～裏起毛の服・セーター～

裏起毛やセーターは暖かいですが、寒さに慣れない・汗を吸いづらい・ゆったりしている分、体を動かしづらいなど、園内で過ごすには不向きです。

令和6年春号

板橋区立保育園看護師会（ほけんたいより）より引用